
　改善提案書　
提案日 社長印

提案者

改善日

◆現状 ◆改善内容

今年の予定数を出す際、昨年の予定数の表を渡している。 ２２年度の予定数と、実際にとった個数を表にし実数を出しました。

また、23年度のカラの用紙も作り各店舗に渡す予定です。

◆問題点（改善点） ◆改善効果

実数の把握が出来ていない店舗もあり昨年の予定数だけを見て 各店店舗で餅の実数の把握が出来る。発注の検討がつき、ロスが

今年の予定数をたて、返品が毎年ありロスが続いている。 少なくなると思う。

週間MVPありがとうございます。

毎年、11月になると昨年の餅の実績を出していたので、今までの全店一覧ではなく、

各店の一覧表を新しく作成し、各店でも保管出来るようにしました。少しでも店舖で

把握しやすいよう工夫していきます。

改善前 改善後

平成23年11月25日

私（私たち）は、昨日の自分より一歩前に進みます。
平山　千春

平成23年11月25日


